
CONSIGLIO PROVINCIALE DEL 18 APRILE 2012 
 

 
RICHIESTA DI INFORMAZIONI DEL CONSIGLIERE PERNIGOTTI SUL 

DINIEGO DELLA TEMPORANEA CONCESSIONE SUL TORRENTE BOATE 
ALL’ASSOCIAZIONE “AMICI DEL MARE”. 
 
PERNIGOTTI  

 
Assessore Perfigli, devo ritornare doverosamente sulla richiesta di 

informazione effettuata la settimana scorsa dal consigliere Bianchini,  nonché alle 

risposte che sono state date al sottoscritto a seguito di una richiesta di accesso atti. 

Sulla  questione del diniego della temporanea concessione sul torrente Boate  a 

Rapallo all’associazione “Amici del mare” quello che è stato detto, a mio avviso, non 

collima con quanto è stato risposto alla  mia richiesta di accesso atti.   

Se la provincia non è competente a valle del ponte dell’Aurelia, si dà il caso 

che gli “Amici del mare” abbiano richiesto la concessione a valle del ponte e non a 

monte dello stesso. Per cui, a mio avviso, se ha senso  quello che mi è stato risposto 

nella lettera da me riportata a protocollo, e che lei avrà sicuramente, credo che questa 

sia una pratica  come  tutte le altre di concessione del demanio marittimo e non 

fluviale,  che  devono passare attraverso il comune di Rapallo e non attraverso la 

provincia. Nella mia richiesta faccio riferimento alla risposta che  è stata data a me,  

per cui il demanio fluviale finisce a monte del ponte dell’Aurelia e non a valle. 

Grazie 

PERFIGLI ….. 

PERNIGOTTI  

Mi dichiaro soddisfatto, la mia domanda  era proprio per chiarire qual è la 

competenza su quel tratto, rispetto a  quella richiesta di autorizzazione provvisoria. 

Non è in capo alla provincia ma al comune di Rapallo, perché la provincia interviene 

solo da monte, cioè dal  ponte  dell’Aurelia  in su.  Qui ci deve essere stato un errore 

da parte degli “Amici del mare”, che hanno rivolto la domanda ad  un ente  sbagliato, 

perché   dovevano rivolgerla al comune di Rapallo. 



 Il problema è che, siccome la provincia di Genova ha riposto con un diniego, 

sembrava  logico che la  competenza, per  chi  non era bene informato del quadro 

normativo, fosse ancora della provincia. Dalla sua risposta, ne  deduco che quella 

domanda non va alla provincia ma  direttamente al comune di Rapallo.  

Riguardo alle problematiche della sicurezza, sono perfettamente in linea sia 

con lei con il dottor Ramella. Il concetto è che, se c’è   un problema o un rischio, esso 

deve valere per tutti. Pertanto, se  vale per gli “Amici del mare”  vale anche per gli 

altri; se invece ci può essere una deroga o  nel periodo estivo risulta che il periodo 

non c’è, allora a mio avviso questo deve valere anche per gli “Amici del mare”. 

 
 


